



ぱんだ組 クラスだより

2021. 9. 1

認定こども園新宿ベアーズ

プール遊びの季節が終わり、秋がやってきました。まだ日中は汗ばむ気候ですが、時々涼しい風が吹き、季節の移り変わりを感じます。

8月はシャワー、水遊び、感触遊びなど様々な体験をしました。水遊びは、子ども達が水にふれ、「つめたい」「水遊び楽しい」と笑顔いっぱい冷たさや気持ち良さを感じていました。子どもたちが水と触れ合う大切な機会になりました。

感触遊びでは、寒天、スライム、氷、片栗粉(ダイラタンシー)など、いろいろな感触の遊びをしました。スライムでは、ひんやりプルプルの感触を楽しみながらびろーんと伸ばしたり、丸めてボールにしたり、カップに入れてプリンのようにしたり様々な楽しみ方をしていました。作り方はインターネット等ですぐに検索できますので、ぜひうちでも試してみてください。

今月はあそび会があります。子どもたちの日々の成長と一緒に感じられる一日になればと思っています。詳細は後日、お知らせを配布いたしますのでご覧ください。



子どもの様子

8月からぱんだクラスではカードゲームを新しく出しました。同じ絵を探したり、裏返しにしてマッチングゲームをしたり、頭を使って楽しんでいます。また折り紙を楽しむ子どもも増えてきました。本を見て自分の作りたいものを探して、保育者と一緒に本を見ながら折っています。指先の使い方が少しずつ上手になってきています。

おねがい

ぱんだ組では、お着替えの時に自分で着脱を行うようにしています。子どもが一人で着脱できる洋服をご用意して頂けると助かります。



- | | |
|---------------|--------------------------|
| 1日(水) 身体測定 | 16日(木) 英語であそぼう
引き取り訓練 |
| 2日(木) 英語であそぼう | 21日(火) 十五夜 |
| 6日(月) 英語であそぼう | 25日(土) あそび会 |
| 9日(木) 英語であそぼう | 30日(木) 英語であそぼう |
- ※シャワーは9月の中旬まで行う予定です。

今月のねらい

- 身のまわりのことを自分でしようとする。
- 運動用具や遊具に興味を持ち、様々な動きをしながら運動遊びを楽しむ。
- 友だちや保育者と言葉のやりとりを楽しむ。



おたんじょうび
おめでとう